

PERS

Bupati Suardi Saleh Didampingi Dokter Ulfah Nurul Huda Hadiri Pelantikan PC PPM Barru Periode 24-28

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.PERS.CO.ID

Jul 11, 2024 - 21:23



BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si didampingi Plt. Ketua TP. PKK Kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda S, MARS hadir Pelantikan Pengurus Pimpinan Cabang (PC) Pemuda Panca Marga (PPM) Kabupaten Barru Periode 2024 - 2028, Kamis (11/07/2024).

Dalam sambutannya Suardi Saleh menyebutkan, ciri organisasi yang hidup, yang bergerak, maju dan berkembang adalah ketika ada regenerasi dan alhamdulillah hari ini kita saksikan ada transisi pergantian pengurus PC PPM Kab.Barru.

" Untuk atas nama Pemerintah Kabupaten Barru mengucapkan selamat kepada pengurus. Saya yakin dengan Komposisi Kepengurusan yang baru PPM Kab.Barru akan mampu menjalankan amanah organisasi, memajukan organisasi dan mengembangkan visi misi organisasi ", ucap Suardi

" Demikian juga Kepada pengurus lama, saya ucapkan terimah kasih atas kerja sama, dan kolaborasi dengan pemerintah yang berjalan dengan baik sehingga program dan visi misi Kabupaten Barru berjalan dengan baik ", tambah Suardi

Menurutnya, visi Pemerintah dan PPM beririsan karena PPM merupakan wahana pengabdian dalam mencapai cita-cita Proklamasi 1945 sebagaimana yang termaktub dalam Pembukaan UU 1945.

yakni melindungi masyarakat dan seluruh tumpah darah, mencerdaskan kehidupan bangsa, mensejahterakan masyarakat.

Untuk itu , Suardi berharap dalam rapat kerja program kerja PPM Kab.Barru nantinya harus selaras dengan progam Pemerintah Daerah baik jangka pendek maupun jangka panjang

Terkait program tiga jangka pendek Pemerintah Kab.Barru, Suardi menyebutkan yang pertama adalah Kesehatan yaitu target stunting 14%.



Suardi berharap agar PPM Kab.Barru dapat mengambil peran dan bekerja sama dengan pemerintah dalam mencapai target stunting yaitu 14%, dengan terlibat dalam penanganan stunting dari hulu ke hilir dengan mengawal inovasi yang sudah berjalan, mengedukasi masyarakat, serta sosialisasi tentang pencegahan stunting

Yang kedua kata Suardi Saleh adalah target Pemerintah dalam Penanganan Kemiskinan Ekstrem. Suardi memaparkan bahwa saat ini angka kemiskinan ekstrem berada di 0,30% yang terdiri dari 533 Jiwa dan 116 KK.

Dia meminta agar PPM dapat berperan membantu Pemerintah mencapai target dengan terlibat dalam strategi Pemerintah yakni bagaimana mengurangi beban hidup dengan memberikan bantuan sosial, meningkatkan pendapatan masyarakat dengan memberikan bantuan UMKM, Peningkatan Kapasitas, kemudian bagaimana menghilangkan kantong kemiskinan dengan bantuan infrastruktur dan sebagainya.

Selanjutnya yang ketiga ungkap Suardi adalah Pemilihan Kepala Daerah, dikatakan saat ini tahapan penyelenggaraan pilkada sudah berjalan, melalui kesempatan ini Suardi mengajak agar PPM berperan mendorong masyarakat Barru untuk menggunakan hak suaranya, dan bagaimana berperan dalam menjaga daerah senantiasa aman damai kondusif dalam rangka pelaksanaan pesta demokrasi.

Diakhir sambutannya, Suardi merespon pemasangan jacket PPM dengan menyampaikan bahwa dirinya adalah anak veteran dan sangat bangga memakai jacket ini sekaligus menegaskan bahwa dirinya adalah bagian dari keluarga besar PPM.

Sebagai tambahan Pengurus PC PPM Kabupaten Barru dilantik langsung oleh

Ketua PD PPM Provinsi Sulsel Dr.Dr. Abdul Hidayat Ghani, M.Si, dan pada kesempatan ini juga melakukan pemasangan jacket PPM kepada Bupati Barru.

Untuk diketahui struktur organisasi PC PPM Kabupaten Barru periode 2024-2028 yakni

Ketua Syamsu Istiqlal Aliah, SE, Sekretaris : Halal, SKM, M.Adm.Kes,
Bendahara : Andi Ernia, ST.MM

Turut hadir Wakil Ketua DPD LVRI Sulselbar, Pengurus PD PPM Sulsel, Unsur Forkopimda, Plt. Ketua TP PKK Kab. Barru, Para Asisten, Para Pimpinan OPD, Para Kabag, Ketua BAZNAS, Para Ketua dan Pengurus PC PPM Barru, Ketua PC PPM Kab.Pangkep, Para Dewan Paripurna PPM Kab.Barru, Pengurus KNPI Barru, Sekretaris Srikandi PP Barru, Sekretaris KBPPP Barru, Ketua IP Ansor, dan undangan lainnya.

(mhh/hpb)